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Fecha:       Martes 28 de  Enero de 2014 
 
Lugar:       Salón S203 
 
Hora de Início:      09:00 a.m. 

 
Asistentes:  
 
 
Dra. Juliana Buitrago Jaramillo Decana 
 
 
Dr. Samuel Eduardo Trujillo H Director Programa de Medicina 
 
 
Dr. Gustavo Adolfo Moreno Bañol  Director Programa Ciencias del 

Deporte y la Recreación. 
 
Dr. Omar Botero Zuluaga Director Programa Medicina 

Veterinaria y Zootecnia 
 
Dr. Giovanni Garcia Castro  Director Programa de Tecnología en 

Atención prehospitalaria. 
 
Dr. José Ignacio Moncayo Ortíz Director especialización Biología 

Molecular y Biotecnología.  
 
Dra. María Elena Rivera Salazar Directora Especialización en 

Medicina Interna   
 
Dr Vicente Cediel Collazos  Representante de los docentes 
 
 
Dr. Juan Carlos Sepúlveda Arias  Director Doctorado Ciencias 

Biomédicas   
 
Dr. Jesús Herney Moreno Rojas   Director Especialización en Gerencia 

en Prevención  y Atención  de 
Desastres   

 
Dr. Francisco Javier Sanchez M  Coordinador Especialización   

radiología                       e Imágenes 
diagnósticas 

 
Dr. Duverney Gaviria  Arias Director Maestría Biología Molecular 

y Biotecnología  
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Dra. Ángela Jazmín Gómez Hincapié  Directora Especialización en 

Gerencia en Deporte y Recreación  
 
Estudiante Hernando Moran Juanillo Representante de los estudiantes  
 
 
Consejeros Ausentes: 
 
Dr. José Fernando Gómez G Director Especialización Medicina 

Crítica y Cuidado Intensivo 
 
Dr. Diomedes Tabima  Director Maestría Gerencia en salud 
 
Dr. Jorge Echeverry Director Especialización en 

Psiquiatría 
 
 
 
 
ORDEN DEL DÍA 
 

1. Verificación del quórum y aprobación del orden del día 
2. Aprobación del acta anterior 
3. Informe  directivos  
4. Asunto estudiantes 
5. Asuntos docentes 
6. Proposiciones y varios 

 
 
DESARROLLO DE LA REUNION 

 
1. Verificación del quórum y aprobación del orden del día. 

 

Con quórum suficiente para deliberar y decidir se inicia la reunión. Se anexa listado con 
las firmas de los asistentes. El orden del día fue aprobado por unanimidad sin 
modificaciones.  
 
2. Aprobación del acta anterior. 

 
Por decisión unánime, se aplaza la lectura en vista de inconsistencias en la redacción. 
LA REVISARÁ OMAR BOTERO. SE APRUEBA. 
 
El profesor Vicente Cediel, solicita revisar la lista de profesores a promover en contrato 
de 11 meses. La profesora Ángela Jazmín, anota que APLAZAR La aprobación del acta, 
limitaría la elección de estos profesores. Vicente, dice que el profesor Néstor fue 
adicionado por el Decano anterior, sin aprobación del consejo de facultad. Gustavo 
opina que revisemos el acta cada uno y realizamos las observaciones pertinentes. 
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Jesús Herney, dice que es importante la anotación del profesor Vicente, ya que lo que 
se hizo fue una recomendación de parte del consejo. Vicente: el Decano ni siquiera leyó 
los requisitos para solicitar los docentes de 11 meses. Samuel: son dos cosas 
diferentes; uno: forma del acta (se revisará). Otra: la que comenta el profesor Vicente: 
procedimiento del Decano anterior fue inadecuado, ya que el acuerdo de marzo daba 
claridad sobre los requisitos para postular estos docentes el cual también permitía la 
participación de docentes de medio tiempo. 

 
3. Informe Directivos. 
 
La  Decana se refirió concretamente a las siguientes propuestas: 
 

a. Funcionamiento del CONSEJO DE FACULTAD: 
No deben llegar asuntos estudiantes. Todos los asuntos de programas, 

deben ser resueltos por el director del programa. 
Dr. Samuel: solicita a los consejeros que nos sentemos con sistemas 

para realizar los cambios necesarios ´para que las solicitudes lleguen a las 
dependencias que son. Solicita que los consejeros  den un voto de confianza a 
los directores para resolver asuntos urgentes de estudiantes. 

b. ASUNTOS PARA TRAMITAR  ANTE EL CONSEJO DE FACULTAD: Presenta 
un  cuadro que diseñó el Dr. Samuel,  para llevar un record de las solicitudes 
que llegan al consejo de facultad y hacerle un seguimiento. SAMUEL: va ligado 
a una propuesta de metodología de los consejos de facultad. HERNANDO: a 
veces cuando se envían los referendos, a veces los consejeros no las 
contestan. Quiere definir, si con NO CONTESTAR, ¿SE APRUEBA? DRA 
JULIANA: todos deben contestar para ser  aprobado, de lo contrario debe 
traerse al próximo consejo. 

c. Número de miembros: actualmente son 22 miembros. Dra. Juliana dice que no 
es viable por cuestiones de funcionamiento. No solicita reestructuración, no es  
cambiar el  estatuto, sino, reorganizar el Consejo con base en la norma 
existente. Hace lectura del artículo 28 y 29 del estatuto general. ¿Cómo 
quedaría?: Nueve personas. Se puede hacer un consejo ampliado cuando se 
requiera. PROPONE: DECANO (1), DIRECTORES PROGRAMAS PREGRADO 
(4), REPRESENTANTE ESTUDIANTES (1), REPRESENTANTE DOCENTES 
(1), REPRESENTANTE DIRECTORES POSGRADO (1). 
 

Más tarde propondría creación de comités. Ejemplo: COMITÉ DE POSGRADO. Hace 
falta reglamento posgrados, reglamento del investigador, reglamento de propiedad 
intelectual, etc. Lo presidiría el Decano. Se escribiría un acuerdo para reglamentar la 
estructuración del comité de posgrados de la Facultad de ciencias de la salud. 
FRANCISCO SÁNCHEZ, le parece muy bien. ÁNGELA: en el último consejo de 
facultad, había manifestado la intención de pertenecer al comité de posgrados de la 
universidad. JESUS HERNEY, está de acuerdo en que hay que simplificar las cosas, 
pero le preocupa que haya una situación así, donde hay un informe de la decana y que 
ya se esté aprobando. Teme que se sigan cometiendo errores. Por tanto piensa que es 
bienvenido siempre y cuando se socialice.  
ANGELA: pregunta: ¿cuándo sería el consejo de facultad ampliado? Segundo: El 
objetivo se logra siempre y  cuando se lleven muy bien los canales de comunicación. 
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Está de acuerdo con la propuesta de la Decana. Todo debe llegar a las bases. 
GUSTAVO: estábamos en mora de realizar la reorganización. DRA JULIANA pregunta: 
¿se puede aprobar? JESUS HERNEY: sigue Planteando que “esta propuesta se 
socialice para que tenga el apoyo de toda la gente” o al menos la mayoría de las 
personas. De entrada le parece que lo que facilite las cosas es bienvenido. DRA 
JULIANA: aclara que una cuestión de funcionamiento del consejo de facultad. No tiene 
que ir a las bases para consultarla. ANGELA: insiste en ¿cuándo sería el consejo 
ampliado? ; SAMUEL: ejemplos de casos: se va a revisar el reglamento de internado de 
medicina, se amplía el consejo; caso específico de Radiología, se citará al director 
correspondiente; definir presupuesto, informe del decano. JESUS HERNEY: dice 
leyendo nuevamente el artículo 28 del estatuto: “los directores de departamento y 
programa”; será que los directores de posgrado no son programa? ; No podemos 
desconocer esto. Insiste en que debemos socializar la propuesta. OMAR: sometamos a 
votación la propuesta. MOCIÓN DE SUFICIENTE ILUSTRACION? VICENTE: hay que 
modificar el reglamento ya que es el mismo desde que inició el programa de medicina. 
Pregunta: ¿Ya se consultó a la secretaría General? DRA JULIANA comenta a los 
consejeros que si están de acuerdo, trae un concepto jurídico. GIOVANI: no nos 
estamos saliendo de la norma. JUAN CARLOS SEPULVEDA propone: votemos si 
estamos de acuerdo con la propuesta de cambio, pero la propuesta debe sujetarse a un 
aval jurídico.  
SAMUEL: esa es una propuesta sustitutiva. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, LA 
propuesta y hacer consulta jurídica. 
 

d. DRA JULIANA: Solicita un espacio en el próximo consejo para el decano 
anterior para que de un informe financiero del 2013. 

 

Informa la Dra. Juliana, que está entregando un consolidado de presupuesto de 
proyectos. Los contratos no se ejecutan porque no hay una aprobación del presupuesto 
de parte del consejo de facultad. Estamos en dificultades administrativas serias en este 
momento. Financiera: propuso que la Decana presentara una propuesta con base en el 
año 2012. “Como tenemos parados los procesos de contratación, se requiere esto con 
urgencia”. Rinde un informe de los ítems de presupuesto. La vigencia 2014, no le abre 
en el aplicativo” a la Dra. Juliana, ni a ninguno.  
 
Menciona algo aprobado en consejo de facultad, con la decanatura anterior, como es la 
OFICINA DE POSGRADOS. Los contratos de tres personas de esta oficina están sin 
renovar en el momento. Menciona los salarios de estas tres personas. Comenta que 
consultó con la mayoría de los directores y en general, se habló de un buen trabajo, un 
gran apoyo de la OPPE para los posgrados; tiene logros como la acreditación  del 
laboratorio de simulación. En el momento  no se pueden contratar los funcionarios de 
esta oficina, hasta que no haya aprobación del presupuesto. Por lo tanto somete a 
consideración del consejo la puesta en marcha nuevamente de la OPPE. 
ANGELA: comenta que la OPPE, se sostuvo el año pasado apalancado por Consejo de 
facultad, pero la intención inicial es que luego se sostendría con los proyectos de 
operación comercial. Sin embargo los posgrados también apalancaron la oficina.  
JESUS HERNEY: quiere precisar los salarios que explica la Dra. DRA JULIANA: Colocó 
los salarios de la tabla actual de tiempo completo y medio tiempo de los cargos 
administrativos. Al Dr. JESÚS, le parece que la minucia de la oficina es buena; es 
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necesario mirar si se han logrado los objetivos. Pregunta: que sabe la Dra. JULIANA de 
convenios entre el laboratorio de simulación y la OPPE? Los desconoce dice la Dra. 
Juliana pues lleva seis días en el cargo y aún falta por recibir muchos informes. 
GIOVANI: convenio con la AHA, se consiguió el año pasado. UTP, necesitaba acreditar 
los cursos; UNO, por UTP; esto no era muy competitivo ya que otras instituciones daban 
la acreditación con la AHA, por eso el RECTOR, firmó el convenio con la AHA.  
DR SAMUEL: necesita unas respuestas. ¿Qué plazo le dieron para presentar el 
presupuesto? JULIANA: hace tres días. La “traba” es para los contratos administrativos 
que están detenidos, ya que el consejo no ha aprobado un presupuesto. SAMUEL, hay 
una urgencia! Propone hablar con la Dra. Victoria, para reformar el presupuesto de la 
OPPE. Ya de como funcione la oficina, piensa que se le daría un tiempo, previa 
presentación del informe de la directora de la OPPE 
Afirma que cuando él le entregó al decano anterior el cargo, había un dinero para que 
se ejecutara bien el presupuesto  y se potenciara los proyectos especiales y posgrados.  
FRANCISCO SANCHEZ: piensa que hay dinero en la OPPE. Segundo: la directora, no 
tiene que estar sentada en un escritorio. Tercero, ha demostrado que es competente. 
Los posgrados dan un dinero para esa oficina. 
SAMUEL: hay un fondo para el posgrado que retiene el 5% de cada vigencia. Hay que 
preguntar a la vicerrectoría que va a pasar con esa plata. 
JESUS HERNEY: es posible que en el  ámbito clínico hayan mejorado los posgrados 
con la participación de la OPPE. En otras piensa que la gestión deja mucho que desear.  
DRA JULIANA. Pregunta si hubo intentos de acercamiento de otros posgrados a la 
oficina? 
JESUS HERNEY. Habla de lo que le ocurrió. Noticia en la prensa etc, pero piensa que 
el resto de gestión dejó mucho que desear.  
DRA JULIANA: ¿ todos están de acuerdo en que continúe la oficina? SE APRUEBA 
POR UNANIMIDAD. 
Segundo punto: tiempo completo ¿ o medio tiempo? 
SAMUEL: reconoce que las funciones del laboratorio de simulación, se las va a asumir 
la directora de posgrado, se justificaría el tiempo completo. Insiste en que “me es 
indiferente” pero que exponga una propuesta de trabajo.  
SE APRUEBA ENTONCES LA CONTRATACION DE TIEMPO COMPLETO DE 
AMBAS FUNCIONARIAS POR SEIS MESES. Deben presentar un informe financiero 
de la oficina ante el consejo de Facultad. 
 

e.  SITUACIÓN CONVENIOS DOCENCIA-SERVICIO. 
 
Dice que es del resorte de la decanatura, que estén funcionando los convenios. Ya se 
tuvo reunión con la ESE salud Pereira, ya hay un CODA, el ministerio lo avaló como 
centro de práctica oficialmente. Sin embargo tenemos muchos convenios que organizar. 
La responsabilidad recae en el director del departamento de ciencias clínicas, cargo que 
está vacante en este momento. Tenemos que dar solución a la Dirección la cual tendría 
dos tareas: CONVENIOS E IPS UNIVERSITARIA. Adicionalmente la coordinación del 
internado. En ese orden de ideas se tiene un cargo de 4 horas para el director de 
ciencias clínicas y otro cargo que es por delegación de funciones: el  internado. 
PROPONE: la dirección de departamento de ciencias clínicas era un cargo de tiempo 
completo, se redujo a medio tiempo -no sabe porque. Por tanto: crear el cargo de 
director de departamento de ciencias clínicas, que incluya la dirección de internado y la 
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realización de convenios. Ya se consultó con la secretaría general y se fusionaría un 
cargo vacante de medio tiempo, con el que hay para que quede de tiempo completo. 
SAMUEL, piensa que es una excelente propuesta para resolver el problema. 
HERNANDO MORAN: es necesario tener en cuenta a los estudiantes de APH. 
SAMUEL: son convenios  UTP – Hospital o Clínica, no sólo por programas, incluyen 
estudiantes de toda la universidad.  JESUS HERNEY: supone que “ya ha visto el 
personaje”. DRA JULIANA: estrategia, traer una persona externa, gerente, respetuoso 
de las normas académicas, que se mueva adecuadamente en el sector salud. 
APROBADO POR UNANIMIDAD. 
 
Programa de deportes: 
 
Viaje a Brasil (solicitar información a GUSTAVO MORENO) 
La profesora Angela Jasmín solicita aval para realizar como proyecto de extensión el IV 
Congreso de Gerencia y Derecho Deportivo durante el mes de marzo. SE APRUEBA. 
 
Programa ESPECIALIZACIÓN EN MEDICINA INTERNA: 
 

La directora MARIA ELENA RIVERA SALAZAR, solicita aprobación de listado de 
docentes para el primer semestre del programa. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.  
 

ESPECIALIZACIÓN EN MEDICINA INTERNA 

DOCENTES SEMESTRE 2014-1 

NOMBRE DEL 

DOCENTE 

ASIGNATURA CÉDULA DE 

CIUDADANÍA 

JUAN MAURICIO 

CÁRDENAS 

CASTELLANO 

SALAS DE MEDICINA INTERNA Y 

URGENCIAS 

79456219 

CÉSAR AUGUSTO 

VELÁSQUEZ 

SALAS DE MEDICINA INTERNA Y 

URGENCIAS 

10109290 

TATIANA ALVAREZ SALAS DE MEDICINA INTERNA Y 

URGENCIAS 

42131367 

MAURICIO GÓMEZ SALAS DE MEDICINA INTERNA Y 

URGENCIAS 

13070061 

ANDRES FELIPE 

CARVAJAL VARÓN 

SALAS/CONSULTA EXTERNA 89008262 

GERARDO 

ARELLANO 

DERMATOLOGÍA 18595226 

HENRY MAURICIO 

ARENAS 

ENDOCRINOLOGÍA 79880656 

LUIS GUILLERMO 

ROJAS 

GASTROENTEROLOGÍA 10103441 

ALEJANDRO CASTRO 

RODRIGUEZ 

GERIATRÍA 10011924 
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4. ASUNTOS ESTUDIANTES: 

 
Programa de Medicina  

 

 Radicado 565, Yeimer A Holguín Rivera, código 1088015397, solicita para 
cancelar la asignatura factores de riesgo y que aprueben matricular 
patología. Se niega 
 

 Sin radicar Julio César  Dussan G, solicita aprobación para matricular cero 
créditos. Se aprueba. 

 

 Sin radicar Julián  Camilo Leal  en calidad de estudiante en transición solicita 
aprobación para matricular más créditos. SE NIEGA POR REGLAMENTO. 

 

 Radicado 313 Juan Darío Jaramillo, solicita aprobación para levantamiento 
de prerrequisito y matricular la asignatura Psicopatología y Clínica 
Psiquiátrica. Se niega. 

 

 Radicado 301 y 312 Valentina Mejia y Luisa Fernanda B solicitan 
aprobación de pruebas de suficiencia. Se informa que las pruebas ya 
están programadas para realizarlas  esta semana 

 

 Radicado 10843, Sandra Milena Mazuera Granja, cédula 1143844416, 
solicitud de transferencia externa. Se niega por no cumplir con los 
requisitos 

 
 

Facultad Ciencias de la Salud  

Programa de Medina  

Análisis solicitudes de trasferencia interna  

al Programa de Medicina recibidas para 2414-1 
 

Señores  

CONSEJO DE FACULTAD CIENCIAS DE LA SALUD 

 

Respetados Consejeros, 
 

Revisados los criterios del reglamento Estudiantil y los promedios consultados a la 

División de sistemas los cuales se verificaron en el historial estudiantil se sugiere aprobar 

los dos mejores promedios, así:  

 

1088311847 PIEDRAHITA BERMUDEZ ANDRES FELIPE  promedio 4,9   
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1088316738 OCAMPO MUÑOZ LUIS ALBERTO promedio 4,7  

 

Además, Se adiciona la información de los siguientes aspirantes en caso de quedar un 

cupo sin utilizar el cual se define con los promedios de 4,5 por mejores resultados en las 

pruebas de estado ICFES 

 

Sel. Programa Tipo De Solicitud Número Fecha Solicitante Concepto Justificación 

 

31-

MEDICINA 

Permitir 

Matrícula sin 

asignaturas 

408 
2014-

01-08 

MONTOYA 

ZAPATA 

RONALD  

APROBAR 
 

 

32-CIENCIAS 

DEL DEPORTE 
Y LA 

RECREACIÓN 

PRORROGA 

PROYECTO DE 
GRADO 

2323 2013-12-08 

GARCÍA 

ZAPATA 
CAROLINA  

APROBAR 

Aprobada por 

ser lo único 

pendiente, pero 
por extender el 

tiempo 

reglamentario 

para matricular 
el mismo, debe 

presentar 

pruebas de 

suficiencia 
según 

reglamento. 

 

32-CIENCIAS 

DEL DEPORTE 

Y LA 

RECREACIÓN 

PRORROGA 

PROYECTO DE 

GRADO 

2342 2013-12-13 

HOLGUIN 

DAVILA 

GUSTAVO 

ADOLFO 

APROBAR 

Solo queda 

pendiente 

trabajo de grado 

 

32-CIENCIAS 

DEL DEPORTE 

Y LA 

RECREACIÓN 

PRORROGA 

PROYECTO DE 

GRADO 

2401 2014-01-15 

MORANTE 

RIVERA 

JUAN 

GUILLERMO 

APROBAR 

Se aprueba 

teiendo en 
cuenta que es lo 

único pendiente 

para optar al 

título 
profesional. 

 

92-MEDICINA 
VETERINARIA 

Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

PERMITIR CRUCE 687 2014-01-21 

CARDONA 

SALAZAR 

ALEJANDRA  

APROBAR 
 

# código Nombre Promedio Icfes Sugerencia  

1 1088311847 PIEDRAHITA BERMUDEZ 

ANDRES FELIPE 

4.9   Aprobar 

2 

1088316738 

OCAMPO MUÑOZ LUIS 

ALBERTO 

4.7  Aprobar 

3 1088329750 CHACON HERNANDEZ YERY 

SANTIAGO 

4.5 60.02  

4 1088314129 ARANGO GONZÁLEZ JUAN 

DANIEL 

4.5 54.67  

5 

95071519962 

RINCON JARAMILLO 

ALEJANDRO  

4.5 51.69  
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ESPECIAL 

DIURNO 

 

92-MEDICINA 

VETERINARIA 
Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 

DIURNO 

PERMITIR CRUCE 723 2014-01-21 
BEDOYA 
YEPES JOHN 

JAIRO 

APROBAR 
 

 

92-MEDICINA 

VETERINARIA 
Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 

DIURNO 

VER 

SIMULTANEIDAD 
9472 2014-01-21 

ANACONA 
TROCHEZ 

LAURA 

ANDREA 

APROBAR Se aprueba 

 

92-MEDICINA 

VETERINARIA 
Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 

DIURNO 

VER SIN 

PRERREQUISITO 
8342 2013-12-14 

VALENCIA 
GARCIA 

LUIS 

FERNANDO 

APROBAR 

Se aprueba por 

promedio ver 
más créditos y 

levanta 

prerrequisito 

 

92-MEDICINA 

VETERINARIA 
Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 

DIURNO 

VER SIN 

PRERREQUISITO 
8343 2013-12-14 

VALENCIA 
GARCIA 

LUIS 

FERNANDO 

APROBAR 

Se aprueba por 

promedio ver 
más créditos y 

levanta 

prerrequisito 

 

92-MEDICINA 

VETERINARIA 
Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 

DIURNO 

VER SIN 

PRERREQUISITO 
8344 2013-12-14 

VALENCIA 
GARCIA 

LUIS 

FERNANDO 

APROBAR Se aprueba 

 

92-MEDICINA 

VETERINARIA 
Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 

DIURNO 

VER SIN 

PRERREQUISITO 
8345 2013-12-14 

VALENCIA 
GARCIA 

LUIS 

FERNANDO 

APROBAR 
Se aprueba por 

promedio 

 

92-MEDICINA 

VETERINARIA 
Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 

DIURNO 

VER SIN 

PRERREQUISITO 
8346 2013-12-14 

VALENCIA 
GARCIA 

LUIS 

FERNANDO 

APROBAR 
Se aprueba por 

promedio 

 

92-MEDICINA 

VETERINARIA 
Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 

DIURNO 

VER SIN 

PRERREQUISITO 
8540 2013-12-16 

GRAJALES 
RESTREPO 

JUAN 

CAMILO 

APROBAR Se aprueba 

 

92-MEDICINA 
VETERINARIA 

Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 
DIURNO 

VER SIN 

PRERREQUISITO 
8541 2013-12-16 

GRAJALES 

RESTREPO 

JUAN 

CAMILO 

APROBAR Se aprueba 
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92-MEDICINA 

VETERINARIA 
Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 

DIURNO 

VER SIN 

PRERREQUISITO 
8542 2013-12-16 

GRAJALES 
RESTREPO 

JUAN 

CAMILO 

APROBAR Se aprueba 

 

92-MEDICINA 

VETERINARIA 
Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 

DIURNO 

VER SIN 

PRERREQUISITO 
8543 2013-12-16 

GRAJALES 
RESTREPO 

JUAN 

CAMILO 

APROBAR 
Se aprueba 
como 

particularidad 

 

92-MEDICINA 

VETERINARIA 

Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 

DIURNO 

VER SIN 

PRERREQUISITO 
9048 2014-01-21 

CARDONA 

SALAZAR 

ALEJANDRA  

APROBAR 
Estudiante de 

Último Ciclo 

 

92-MEDICINA 

VETERINARIA 
Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 

DIURNO 

VER SIN 

PRERREQUISITO 
9050 2014-01-21 

CARDONA 
SALAZAR 

ALEJANDRA  

APROBAR 
Estudiante de 

Último Ciclo 

 

92-MEDICINA 

VETERINARIA 
Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 

DIURNO 

VER SIN 

PRERREQUISITO 
9052 2014-01-21 

CARDONA 

SALAZAR 

ALEJANDRA  

APROBAR 
Estudiante de 

Último Ciclo 

 

92-MEDICINA 

VETERINARIA 
Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 

DIURNO 

VER SIN 

PRERREQUISITO 
9126 2014-01-21 

ZULUAGA 
AGUDELO 

LUIS 

FERNANDO 

APROBAR Se aprueba 

 

92-MEDICINA 

VETERINARIA 
Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 

DIURNO 

VER SIN 

PRERREQUISITO 
9127 2014-01-21 

ZULUAGA 
AGUDELO 

LUIS 

FERNANDO 

APROBAR 
 

 

92-MEDICINA 

VETERINARIA 

Y ZOOTECNIA 

JORNADA 

ESPECIAL 

DIURNO 

VER SIN 

PRERREQUISITO 
9130 2014-01-21 

ZULUAGA 

AGUDELO 

LUIS 

FERNANDO 

APROBAR Se aprueba 

 
 
 
Programa Ciencias del Deporte  y la Recreación 
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 Radicado 500, David Andres Correa Restrepo, solicita aprobación para 

realizar intercambio académico en la facultad de ASCES  de Brasil. 
Aprobado 

 

 Asunto consejo de facultad transferencias internas Ciencias del Deporte y la 
Recreación:  

 
 

Se revisaron las solicitudes de transferencias solicitadas por los estudiantes para 
el primer semestre del 2014 y amparados en el artículo 25 del reglamento 
estudiantil estas no cumplen con requisitos exigidos y además la coyuntura del 
paro estudiantil que para el caso del programa no cuenta con cupos para el 
primer semestre académico. 

 
 
 

Programa Tecnología en Atención Prehospitalaria  
 

 Sin radicar Sebastian Castiblanco, solicita permiso para cursar suficiencia 
Biomatemática- biofísica. Se consultará con Secretaría general ya que va 
en contra del reglamento otra propuesta de juan Carlos Sepúlveda, 
sería un curso dirigido. 
 

 Sin radicar estudiantes  Diana Marcela Cardona,  Oscar Alberto Molina y 
Sebastian Montoya solicitan aprobación para matricular la asignatura  
Administración I. Se aprueba realizar curso dirigido. 

 

 CARTA DIRIGIDA DE ESTUDIANTES A VICERECTORIA. Propone 
programar pruebas de suficiencia en forma temprana. DR SAMUEL: en 
el programa de medicina se contesta: pruebas de suficiencia donde se 
tengan docentes programados. HERNANDO MORAN: problema grande 
con las suficiencias: el semestre pasado, la U, les canceló las 
asignaturas que reprobaron, por tanto la tendrían que volver a ver.  

 
Programa de veterinaria: 
 

 Asunto estudiantes: 
OMAR LE PASARÁ INFORMACIÓN A MARIA TE PARA QUE COMPLETE 
ACTA. 

 
5. ASUNTOS DOCENTES  
 

 Sin radicar Dr. Giovanni García Castro, solicita aval para solicitar 
apoyo económico con el fin de realizar la Maestría  en Educación que  
realiza la Universidad Tecnológica de Pereira. Se aprueba. 
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 Sin radicar Jorge Enrique Machado A, solicita apoyo económico con el 
fin de asistir a  defender la tesis doctoral  en Farmacología en la 
Universidad Autónoma de Barcelona los días 21 de febrero a 02 de 
marzo de 2014. SUJETO A PRESUPUESTO. 

 

6. PROPOSICIONES Y VARIOS 

 

 Radicado 01-252331 Dr. Julieta Henao B, informa el traslado del 
laboratorio de Genética Médica para  Cra 14 #  12-21 Los Alpes. 

 

 Radicado 01 Solicitud de aprobación  X cohorte  de la Maestría  
Biología Molecular y Biotecnología. Se aprueba. 

 

 Radicado VII  solicitud de aprobación  de modificación  al presupuesto  
de la especialización  Biología Molecular y Biotecnología. 

 
OMAR; Presenta estudiante visitante. 
 
JESUS HERNEY: reubicación de la Facultad. Propone a la Decana, la 
posibilidad de que la UTP hiciera contactos con el municipio de Pereira, para 
adecuar el centro de salud de Alfonso López como centro de Medicina 
comunitaria. DRA JULIANA: pregunta si es consenso del departamento de 
medicina comunitaria. Dr. JESUS HERNEY, no sabe. DRA JULIANA: si los 
docentes del área están de acuerdo, no habría problema por tanto solicita a DR 
SAMUEL, sondear el asunto. Dr. SAMUEL, anota que el área que van a asignar 
durante la reconstrucción  no es suficiente. 
 
Se anexan las novedades a las contrataciones de los programas de medicina, ciencias 
del deporte y la recreación, tecnología en atención Prehospitalaria y medicina 
veterinaria y zootecnia. 
 
 
 

Tecnología en Atención Prehospitalaria Docentes nuevos a 
contratar para el año lectivo 2014  

 

    Boris Miguel Lopez  18519923 AHP Especialidades grupo 101 hora cátedra  

Daniela Restrepo Guiral  1088312782 APH Especialidades grupo 102 hora cátedra  

Mario Alfonso Orozco Tangarife  1088301984 APH Medicina grupo 101 hora cátedra  

Lina Anyelly Valencia Restrepo   52772408 Rescate Acuatico  hora cátedra  
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NOVEDADES DOCENTES MVZ - 2014(I) 

      
CAMBIAR A CEDULA DOCENTE NUEVO CEDULA ASIGNATURA NO. HORAS 

CLAUDIA PATRICIA 
MURIEL 43632761 ADALUCY ALVAREZ ALDANA 43638422 

VZ-364 Microbiología General Veterinaria 
(Laboratorio)  68 

JUAN CARLOS 
JIMENEZ MURILLO 79330029 ANDRES FELIPE ARIAS 10031906 

VZ-02C Practica Empresarial de Medianas y 
Pequeñas Especies 

240 

MIGUEL HERNANDO 
MARIN SILVA 10094497 

JORGE HERNANDO OCAMPO 
MALDONADO 94326935 

VZ-01C Practica Empresarial Grandes Especies 
240 

JAIRO MUÑOZ 
ARANGO 10250372 CAROLINA MEJIA BERMONTH 30328266 

VZ-03C Práctica Empresarial Fauna Silvestre y 
Zoocría 240 

JAIME ALVAREZ CHICA 75030566 LUIS GUILLERMO TRUJILLO FLOREZ 10032676 
VZ-04D Práctica Empresarial Clínica de Grandes 
Animales 240 

JUAN CARLOS 
JIMENEZ MURILLO 79330029 

MARGARITA MARIA MAZO 
CARDONA 31532679 

VZ-95B Medicinas Alternativas 
18 

LUIS GABRIEL 
GONZALEZ HERRERA 75087102 

MARGARITA MARIA MAZO 
CARDONA 31532679 

VZ-012 Investigación de Frontera 
34 

 
 
 

FACULTAD CIENCIAS DE LA SALUD 

PROGRAMA DE MEDICINA 

ASUNTOS PARA TRAMITAR ANTE EL CONSEJO DE FACULTAD 
 

DEPARTAMENTO CIENCIAS BÁSICAS 

# 

FECHA Y 

NÚMERO DE 

RADICACIÓN 

REMITENTE ASUNTO DECISIÓN 

1 02-2522-24 del 23 

de enero  

Básicas NOVEDADES CONTRATACIÓN 

Farmacología y Toxicología ME637:  

 

Álvaro Eduardo Mondragón Cardona cc 
1088271868 por Jaime Andrés Cardona y Fabricio 

Bastidas Rivera. Cc1085258368 por Hamilton 

Cardona 

 
Reanimación Cardiopulmonar y traumatología 

MEB43:  

 

José Fernando Gómez Gonzales. Cc 10017262 y 
Juan Camilo Galvis Mejía. Cc 10010156 con 6 

horas cada uno por Guillermo Salazar Gutiérrez 

quien no puede aceptar el contrato 2014 de 12 

horas.  
 

 

2 02-2522-8 del 22 
de enero  

Director Básicas  Solicitud el nombramiento como Directora 
encargada del Dpto. de Ciencias Básicas a la Dra. 

Lucero Rengifo Ramos y en el mismo sentido 

tramitar ante el Consejo de Facultad y el Consejo 

Académico la descarga de docencia directa de 20 
horas semanales.  
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3 02-2522-4 del 21 

de enero  
Director Básicas Solicitud de la actualización de la descarga del Dr. 

Julio Cesar Sánchez por 16 horas adicionales 

correspondientes a los proyectos de extensión 

aprobados en la convocatoria 2013-2014 con 8 

horas para cada uno así:  

 

"Implementación de una estrategia pedagógica 

basada en teatro y terapia del humor para la 

prevención del matoneo en instituciones educativas 
públicas de la ciudad de Pereira" 

 

"Teatro en la Universidad Tecnológica de Pereira: 

una estrategia de formación artística para la 
comunidad universitaria desde la experiencia del 

Grupo La Escafandra Teatro" 

 

 

DEPARTAMENTO CIENCIAS CLÍNICAS 

# 

FECHA Y 

NÚMERO DE 

RADICACIÓN 

REMITENTE ASUNTO DECISIÓN 

1 02-25233-2 del 22 
de enero de 2014 

 

Dr León Novedad contratación  
Para el reemplazo del Dr. Hernando 
García se requiere contratar dos 

medios tiempos para la asignatura 
MEA2H, a:   
 
   Dra. Leidy Alexandra Guzmán 
Polanía, cédula No. 42.152.100 
   Dr. Juan Esteban Gaviria Maya, 
cédula No. 1.094.881.563 
 
Para cubrir la licencia de maternidad de 
la Dra.  Lilian Patricia Rubiano Paviase, 
requieren 30 horas adicionales para la 
Dra. Claudia Lucena Galeano Cardona 
con cédula 42.012.592, en la asignatura 
ME92H 

 

 

 

PROGRAMA CIENCIAS DEL DEPORTE Y LA RECREACIÓN  
 
 

Norman Jairo Pachon Villamil  c.c. 10286100   Docente de planta 

 

DP 64 Modalidad Recreativa II - Grupo 3    4 horas 

 

 

Mario Alejandro Galeano Villada   4515809   Docente catedrático 

 

DP 74 Recreación Especifica - Grupo 3       5 horas 
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Carlos Felipe Gomez Zapata  88201729  Docente catedrático 

 

DP03 Medicina Deportiva  Grupo 6 - 2 horas  

 

 

ELIMINAR HORAS A LA CARGA INICIAL: 

 

Yhon Jairo Acosta Barajas  10022303 

 

DP23 Participación Comunitaria  Grupo 3   3 horas 

 

 

Roberto Millan Gaviria   10133964 

 

DP23 Participación Comunitaria  Grupo 3   1 hora 

 

Daldier Dmarch Gar ces   12129390 

 

DP53 Baloncesto        Grupo 1     6 horas 

 

MODIFICACION CARGA INICIAL 

 

 

Claudia Lorena Garcia Osorio   42148604   Docente catedrático 

 

DP44 Psicología Evolutiva I   Grupo 2       4 horas 

 

DP 63 Psicología Deportiva - Grupo 2     4 horas 

 

NUEVA CONTRATACION 

 

Carlos Andres Wheeler Botero - c.c. 16079999   Docente catedrático 

 

DP35 Atletismo - Grupo 4 - 6 horas 

 

Mauricio Alejandro Roman Chalarca   10028567   Docente catedrático 

 

DP94 Educación Salud II   Grupos 3 y 5     4 horas 

 

CONTRATACION POR DEFINIR 

 

DP 15 Morfología - Grupo 3  

 

DP 22 Práctica Básica Deportiva y Recreativa II - Grupo 4 
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 Programa  Ciencias del Deporte y  la Recreación.  
Una vez definido el docente para la asignatura Morfología y teniendo en cuenta 
que se tuvo que abrir nuevo grupo en la asignatura de primer semestre Biología 
Celular, relacionamos el docente que se hará carga de ambas asignaturas: 

  Jairo Alfonso Serna Restrepo - c.c. 18608933 
DP14 Biología Celular Grupo 4 - 5 horas semanales - 80 horas semestre 
DP Morfología Grupo 3 - 5 horas semanales - 80 horas semestre 
Total de carga 10 horas semanales. 160 horas semestre 
 
 

 Tecnología en Atención Prehospitalaria 
ESTRADA BERRIO YAMILETH –  medio tiempo aprobado por el  Consejo de 
Facultad   
CASTRO GARCÍA GIOVANNI –  la carga a 16 horas semanales, ya que tiene 
aprobación de contrato de tiempo completo por 11 meses. 
GARTNER VARGAS JORGE FEDERICO TOMAS – nuevo docente hora cátedra 
4 horas forense 
LÓPEZ DOVAL BORIS MIGUEL - nuevo docente hora cátedra 4 horas 
OROZCO TANGARIFE MARIO ALFONSO - nuevo docentes hora cátedra  
VALENCIA RESTREPO LINA ANYELLY - nuevo docente hora cátedra  
DANIELA RESTREPO GUIRAL - nuevo docente hora cátedra  
ANDREA MAZUERA - nuevo docente hora cátedra  
 

 Edwin Ernesto Vélez Leiva, c.c 12.745.356, otorrinolaringólogo, medio tiempo  
 
Margarita descarga 
 

 
Siendo las  12:00 a. m. Se termina la reunión  

 
 
 
 
 

____________________________________                   
JULIANA BUITRAGO JARAMILLO 
Presidente  
 
 
 

_________________________________ 
MARIA ELENA RIVERA SALAZAR 
RELATORA 


